

豊水小学校だより

2018年11月26日号

《校訓》

ゆたかに かしこく たくましく

えがお
いい声
いい心

実りの秋



10月27日(土) 豊水祭り。子どもたちは自慢の歌声を披露。秋の一日を楽しみました。



7日(水) 玉名市東ブロック音楽会。234年生の澄みきった歌声が市民会館に響きました。



12日(月) 児童集会。保健給食委員会。睡眠の大切さがわかりました。

玉名市授業実践交流会



11月5日(月) 2年生の公開授業(人権学習)を開催。他校の先生方、30名を迎え、「人によって態度を変えてはいけない」ことについて学習しました。たくさんのお客さんの中でも、自分たちと重ねてよく考え、いつも通り発表している姿が素晴らしかったです。

長崎修学旅行 6年生

10月24日(水) から一泊二日。9名の6年生の仲の良さを再確認いたしました。原子爆弾で焼かれた長崎の町、語り部の田中さんのお話は心に響きました。「絶対戦争をしてはいけない」との思いをしっかりと持ちました。



水俣に学ぶ肥後っこ教室

11月1日(木) 5年生は、水俣の熊本県環境センターや水俣病資料館を訪れました。中でも語り部の緒方さんの話を聞き、緒方さんが、水俣病に対する差別と向き合いそれに負けずに生きてこられたことに感銘を受けたようです。水俣の海は穏やかで美しく「百聞は一見にしかず」の通り、しっかり学んできました。その日は、芦北少年自然の家に泊まりナイトゲームやペーロン船を楽しみました。楽しい思い出もできました。

学習発表会

テーマ

「地域の方々に感謝の気持ちを込め、学んだことを伝えよう」



一年生、「大きなかぶ」
大きな声で熱演！



234年生、「ちいちゃんのかげおくり」素晴らしい歌声！



5年生「水俣に学ぶ」5年生の学びが伝わりました！



6年生「修学旅行で学んだこと」さすが6年生です！



全校演奏 合唱「もみじ・はじめの一步」
合奏「アフリカンシンフォニー」

子どもたちの一生懸命が輝いていました。緊張したと思いますが、本番の出来が一番良かったと思います。やはり、豊水の子もは本番に強い！保護者の皆様、地域の皆様、お忙しい中、ご参観ありがとうございました。たくさんの拍手をいただき、子どもたちも先生方も大満足の発表会になりました。また、アンケートにもたくさんのお褒めの言葉をいただきました。これからの励みにしていきます。感謝。